

IV

L'alarme donnée par le vieux Caxon n'était que trop justifiée : en quittant Monkbarns, sir Arthur avait l'intention de retourner chez lui par la grande route; sa voiture d'ailleurs devait venir au-devant de lui de ce côté; mais, arrivés au bout de l'avenue conduisant chez l'antiquaire, le baronnet et sa fille aperçurent Lovel, qui les avait devancés et marchait à petits pas comme pour leur donner le loisir de le rejoindre. Isabelle proposa aussitôt à son père de prendre un autre chemin et de retourner à pied à Knockwinnock en passant par les sables. Sir Arthur, peu désireux d'être accosté par ce jeune homme inconnu et sans nom que M. Oldbuck avait pris la liberté de lui présenter, accepta l'idée avec empressement; mais, avant de s'engager dans le sentier qui longe les rochers escarpés de la côte, il lui fallait trouver le moyen de prévenir son cocher de ne pas pousser plus loin et de retourner au château. Il aperçut au bord de la route un enfant, ravi de gagner un penny, qui se chargea de la commission.

Miss Wardour et son père quittèrent donc la grande route